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GACHOT
MANAGEMENT DE LA QUALITE

ENGAGEMENT FOURNISSEUR
SUPPLIER COMMITMENT

COMCINOX SA

Gachot - groupe Keystone - souhaite établir des relations de partenariat avec ses fournisseurs et

sous contractants afin d’augmenter la qualité de ses produits.
Gachot - Keystone’s group — wishes to establish partnership relations with its suppliers in order to increase

the quality of its products .
Pour ce faire, le fournisseur s’engage a :
As a result, the supplier promise to assure the following :

Considérer les exigences de la norme ISO 9002 comme un minimum
To concider the 1SO 9002 requirements as a minimum for your quality policy,

- Augmenter la qualité de ses prestations a chaque fois que cela est possible,
To increase the quality of your services every time it is possible,
S’assurer par contréles que les fournitures soient conformes a nos exigences avant expédition

a Gachot - groupe Keystone,
To make sure by regular inspections that the goods delivered to Gachot — Keystone’s group are

comform to our requirements
Réaliser les échantillons initiaux avec les moyens de production de série prévus,
To realise the initial samples in the foreseen series conditions,
- Respecter le délai,
To respect the delivery time,

Remplacer les fournitures défectueuses en 48 heures,
To replace the defected pieces in 48 hours,

Informer Gachot-groupe Keystone de tout probléme de qualité ou de délai rencontré lors de la

production
Inform immediately Gachot-Keystone'’s group- of all quality and delivery time problem.
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